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第２６２話 

 午前中、学校評議員会がありました。 

 今年度から、小学校と中学校の合同で行うこととしました。 

 最初は、中学校における授業見学、後半は小学校における授業見学及び協議会という 

日程です。 

 授業のこと、生活習慣に関すること、ボランティアのことなど、いろいろな視点から 

貴重なご意見を頂戴しました。 

「なるほど、そういう見方・考え方もあるか」と気づかされ、有意義な時間でした。 

また、それぞれの教育活動に対するお褒めの言葉を数多くいただき、とても嬉しく思っ 

ています。加えて、今後も支援していただける後押しもあり、心強い限りです。 

 

 校区の教育力を向上させる上においても、とても貴重な場だと捉えています。 

 評議員の皆様、お忙しい中、本当にありがとうございました。 

 今後ともご指導・ご鞭撻をよろしくお願いいたします。 


